

Trabajadores de Fonasa en paro por incumplimientos del Minsal

Los trabajadores de Fonasa, a nivel nacional y local, están movilizados desde inicios de octubre debido a incumplimientos por parte del ministerio de Salud, cartera que, según revelan, no ha concretado compromisos

pactados en enero, tales como el descanso reparatorio y una asignación monetaria.

Claudia Triviños, dirigente gremial de ANAF, explicó que, en parte, la movilización "nace originalmente por la pande-

mia, por el trabajo ininterrumpido que tuvieron las sucursales, como los departamentos de Fonasa, en lograr dar cobertura en la emergencia sanitaria".

Desde allí, "nació la iniciativa del Gobierno de otorgar un descanso repara-

torio a los hospitales y servicios de salud que estuvieron atendiendo en dicha oportunidad", cuestión que a la fecha no se ha cumplido, refieren por lo que no descartan una paralización indefinida.

Por su parte, junto



TODAS LAS SUCURSALES EN PARO.

con lamentar "los inconvenientes que esto pudie-

ra ocasionar", desde el servicio sugirieron preferir trámites digitales disponibles en www.fonasa.cl y el Call Center: 600 360 3000. Asimismo, explicaron que "la venta de bonos que se realiza directamente en los centros de atención en convenio con Fonasa".

En la Región de Valparaíso la 11 sucursales existentes están adheridas a la movilización, es decir, cerca de 130 trabajadores. 🇨🇱